

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur peneliti panjatkan kepada Allah SWT, dan junjungan shalawat dan salam kepada utusannya Rasulullah Muhammad SAW atas limpahan rahmat dan karunianya peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini, peneliti menyadari dalam penyusunan skripsi ini, ditemui berbagai macam keterbatasan yang disebabkan kemampuan peneliti, disertai doa dan usaha, serta pertolongan Allah SWT proses penelitian ini dapat diselesaikan sebagaimana yang diharapkan.

Untuk Ibu serta ayah tercinta terima kasih telah menjadi motivasi terbesar dan terima kasih untuk segala doa dan dukungan baik moral dan materil serta terima kasih atas segala-segalanya yang tidak dapat terbalaskan. Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa tanpa bantuan dari pihak-pihak yang telah mendoakan, mendukung, dan membantu dalam penyusunan skripsi, peneliti tidak dapat menyelesaikan skripsi ini, oleh karena itu, pada kesempatan ini peneliti ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

- 1. Yth. Prof. Dr. Samugyo Ibnu Redjo., Drs., M.A,** Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia yang telah memberikan arahan serta restu untuk melakukan penelitian dan penyusunan skripsi.
- 2. Yth. Dr. Dewi Triwahyuni, S,IP.,M.Si** Ketua Program Studi Ilmu Hubungan Internasional UNIKOM, dalam motivasinya untuk penyelesaian

skripsi dan juga memberikan pengarahan penyusunan skripsi serta arahan penelitian hingga pengesahan pada skripsi ini untuk disidangkan.

3. **Yth. Bapak Andrias Darmayadi, S.IP., M.Si., Ph.D** selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan waktu, arahan, dan dukungan yang sangat besar dalam penyusunan skripsi hingga skripsi ini dapat terselesaikan serta memberikan begitu banyak ilmu pengetahuan dan wawasan, selama menjalani perkuliahan.
4. **Dr. Hj. Aelina Surya, Dra**, Selaku guru besar & dosen luar biasa yang selalu memotivasi, memudahkan serta berpesan agar bias berbakti & bermanfaat bagi orang lain selama hidup.
5. **Yth. Seluruh Ibu Dosen Ilmu Hubungan Internasional Bapak Budi Mulyana, S.IP.,M.Si. dan Ibu Sylvia Octa Putri S.IP.,M.Ipol** yang telah memberikan bimbingan serta pengarahan selama menjadi perkuliahan selama sepuluh semester terakhir. Terimakasih atas kesabaran ibu-ibu dosen selama ini dalam membimbing peneliti untuk mendapatkan ilmu-ilmu terbaik di bidang keilmuan Hubungan Internasional.
6. **Yth. Tete Dwi Endah Susanti, S.E** , Sekjur terbaik dan tercantik yang telah membantu peneliti dalam administrasi selama berkuliah di UNIKOM dan selama proses penyusunan skripsi.
7. Sahabat-sahabat dari komunitas Bipolar Care Indonesia, Polyglot Indonesia, Layar Kita serta teman angkatan HI terutama HI 2010, 2011 & 2012 terimakasih atas segala keberadaan kalian yang telah selama ini membantu proses skripsi secara langsung maupun tidak langsung ini. .

Peneliti sadar bahwasanya penyusunan skripsi ini masih diperlukan penyempurnaan dari berbagai sudut, baik dari segi isi ataupun pemakaian kalimat serta kata-kata yang tepat. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan saran dan kritik yang membangun untuk kesempurnaan penyusunan skripsi ini. Peneliti mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya atas saran dan kritik yang diberikan pembaca dan akan menerima saran dan kritik tersebut dengan hati terbuka. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua.

Bandung, Maret 2019

Peneliti